

HA
RE
MO
S



GARANTÍA
PARA
ESPAÑA,
SIEMPRE



HI
CI
MO
S

Los gobiernos del Partido Popular crearon **6,7 millones de puestos de trabajo**, gracias a sus efectivas políticas contra el paro.

EMPLEO

El Partido Popular se compromete a continuar con las políticas que han creado **500.000 empleos al año**.

El Partido Popular evitó el **rescate social a España** y dejó un país creciendo por encima del 3%, llegando a crear 7.600 puestos de trabajo al día en mayo de 2018.

ECONOMÍA

Protección al pequeño comercio y a los autónomos.
Desgravación en **el IRPF hasta 8.000 €** al año por vivienda habitual o plan de pensiones.

El Gobierno del Partido Popular **aumentó en 2018 un 3% las pensiones** mínimas, un 8% las de viudedad, y un 1,6% el resto. Además, los pensionistas con rentas inferiores a 18.000€ vieron reducido su IRPF.

PENSIONES

El Partido Popular **garantizará todas las pensiones públicas** y los recursos para seguir subiéndolas, con un aumento de entre un 2% y un 15% para las pensiones de las madres trabajadoras con hijos.

El Gobierno del Partido Popular **redujo el IRPF a 22,5 millones de personas**. Suprimió este impuesto a aquellos con ingresos inferiores a 14.000€ e incorporó deducciones por gasto de guardería, discapacidad y familias numerosas.

BAJADA DE IMPUESTOS

El Partido Popular se compromete a realizar una **revolución fiscal** bajando el IRPF por debajo del 40% y el Impuesto de Sociedades por debajo del 20%. Suprimiremos los impuestos de Patrimonio, Sucesiones, Donaciones y el impuesto de las hipotecas.

El Gobierno del Partido Popular creó la **tarifa plana de solo 50€** durante los dos primeros años y redujo el IRPF del 21% al 15% a 325.000 autónomos.

AUTÓNOMOS

El Partido Popular apuesta por el emprendimiento y la reducción de las trabas burocráticas, y se compromete a que **en España se pueda crear una empresa o un negocio en tan solo 5 días**. Ampliaremos hasta 12 meses más la tarifa plana de autónomos.

El Partido Popular **redujo un 8% el fracaso y abandono escolar**, y defendimos nuestra ley para impulsar las materias comunes, las evaluaciones nacionales y la defensa del castellano en las aulas.

EDUCACIÓN

El Partido Popular propone la **libertad de elección** de centro educativo. Apoyaremos tanto la educación pública como la concertada, la educación especial, un MIR educativo y el bilingüismo en toda la educación pública.

El Gobierno del Partido Popular recuperó la **legalidad en Cataluña** frente al Gobierno de Puigdemont, y se llevó a los tribunales a los independentistas que dieron un golpe de Estado.

UNIDAD

Nos comprometemos a defender **sin complejos** la unidad de España frente a los independentistas. Cambiaremos la ley para **impedir la convocatoria de referéndums ilegales, o prohibir los indultos** por delitos de rebelión y sedición.

Conseguimos rescatar la sanidad pública que el PSOE dejó con una deuda de 17.000 millones €. Incluimos la cobertura de nuevos fármacos a los que muchos pacientes no tenían acceso.

SANIDAD

El Partido Popular garantizará una **cartera básica de servicios, una única tarjeta sanitaria** para toda España y acabar con el turismo sanitario.

El Gobierno del Partido Popular lanzó un **pacto de Estado contra la violencia de género** y redujo la brecha salarial entre hombres y mujeres en un 4,5% y la de pensiones en un 22%.

IGUALDAD

Defendemos la igualdad real de oportunidades entre hombres y mujeres. Impulsaremos la conciliación y el teletrabajo. Ley de apoyo a la maternidad con ayudas en vivienda, empleo y fiscalidad para las mujeres que libremente quieran ser madres.

El Gobierno del Partido Popular alcanzó un acuerdo para la **equiparación salarial de la Policía Nacional y la Guardia Civil**. También aprobó la **prisión permanente revisable** para delitos de máxima gravedad.

SEGURIDAD

El Partido Popular plantea una **ley antiokupas, y una política rigurosa frente a la inmigración ilegal**. Completaremos la equiparación salarial de policías y guardias civiles, así como de los funcionarios de prisiones.